

- English version below -

Chers parents,
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

ENSEIGNEMENT

L'identité numérique expliquée aux 5e

Dans le cadre des cours dispensés au CDI, les élèves de 5e vont suivre plusieurs séquences portant sur l'identité numérique (e-réputation) et les bonnes pratiques pour surfer sur le web tout en protégeant ses données personnelles.

A cette occasion, un questionnaire à compléter est distribué aux élèves de 5ème. Nous invitons les parents à en prendre connaissance pour amorcer avec eux ces thèmes incontournables dans leur pratique quotidienne et future de cet outil (réseaux sociaux, blogs, forums...).

SPORT ET LOISIRS

Rappel - Tournoi de foot au lycée

Pour financer une partie du voyage scolaire en Espagne, les élèves de 2nde organisent un tournoi de foot **le samedi 14 février 2015 de 9h à 13h30** sur le terrain de foot en herbe du lycée. Le tournoi est ouvert aux élèves à partir de la 3ème et aux adultes mais il est également possible d'inscrire des joueurs de l'extérieur.

Tarif : R100 par joueur.

Le tournoi est limité à 12 équipes de 8-9 joueurs (6 joueurs + 1 gardien + 1 ou 2 remplaçant(s)).

Des boissons et des snacks seront en vente sur place.

Pour plus d'information sur les inscriptions, vous pouvez contacter M. Le Gorju Patrick :
plegorju@lyceejulesverne-jhb.net

Ecole des loisirs

Après concertation avec la direction de l'école des loisirs, tous les livres des mois de novembre, décembre et janvier seront renvoyés si rien n'arrive avant la fin du mois de Janvier. Pour tous renseignements, vous pouvez envoyer un mail à Solange :

bcd@lyceejulesverne-jhb.net

ANNONCES

Nouveaux articles sur le site internet

Cette semaine sur notre site internet, découvrez les articles [sur la nouvelle rencontre poésie entre les CP et les 6ème](#), [la fête de Noel à Pretoria](#) et [la journée de mobilisation contre le SIDA](#).

Message du Consulat de France : délivrance des visas de court séjour en 48 heures

Depuis le 1er janvier 2015, les demandeurs de visas de nationalité sud-africaine et nés en Afrique du sud déposant une demande avec [tous les documents requis](#) peuvent désormais

se voir délivrer leur visa Schengen de court séjour en 48 heures : 2 jours ouvrés, à compter du dépôt de la demande auprès du prestataire Capago au Cap et à Johannesburg jusqu'à la mise à disposition du passeport.

Pour le centre délocalisé de Durban, les 48h n'incluent pas les délais de transfert Durban/Johannesburg/Durban.

Message de L'APEG pour les nouvelles familles

Si vous ne souhaitez pas recevoir de communication par mail de la part de l'APEG (Association des Parents d'Elèves du Gauteng), merci de vous signaler auprès de Valérie Rudman à l'adresse suivante : admin1@lyceejulesverne-jhb.net

Bon weekend.

*Dear parents,
Please note the following*

ACADEMIC

The e-reputation explained to 7th Graders

In the framework of the classes given at the media center, the 7th Graders will have several lessons about their e-reputation and how to browse on the web while protecting their personal data.

A form has been handed to the students. We invite the parents to read it with their children in order to talk about the main topics in their daily and future use of internet (social media, blogs, forums...)

SPORT & LEISURE

Reminder - Soccer tournament at school

To finance a part of the trip to Spain, the 10th Graders are organizing a soccer tournament on Saturday 14th February from 9 am to 1:30 pm on the soccer field at school.

It is open to all the students from Grade 9th but people outside the school can also participate.

Fees: R100 per person.

The tournament is restricted to 12 teams of 8-9 players (6 players + 1 Goalkeeper + 1 or 2 substitutes).

Drinks and food will be on sale at the site.

For more details about registrations, you can contact Patrick Le Gorju:

plegorju@lyceejulesverne-jhb.net

"Ecoles des Loisirs"

In concertation with the Ecole des loisirs management, all the November, December and January issues will be sent again if anything arrives by the end of January. For any inquiry, please send an email to Solange: bcd@lyceejulesverne-jhb.net

ANNOUNCEMENTS

New articles available on the school website

This week on our website, you can read the articles about [the poetry meeting between 1st and 6th Graders](#), [the Pretoria Christmas party](#) and [the mobilizing against AIDS day](#).

Message from the French Consulate: Issuance of short-stay visas in 48 hours

Since 1st January 2015, Visa applicants holding a South African passport and born in South Africa who apply with [all required documents](#) will now see their short-stay Schengen visa delivered in 48 hours: 2 business days from the time the application is lodged at Capago in Cape Town and Johannesburg until the passport is made available for collection.

For the Durban branch, the 48 hours delay does not include the transfer from Durban/Johannesburg/Durban.

Message from the Parents' Association for the new families

If you wish not to be contacted by email from the Parents' Association (APEG), please contact Valerie Rudman at the following address: admin1@lyceejulesverne-jhb.net

Have a nice weekend.